



# 米工 MAKERS

米工通信 第244号  
令和5年11月17日  
鳥取県立米子工業高等学校  
担当 保健部



第3学年 講演会「心の笑顔」(泉龍寺・住職 三島 道秀さん)

10月25日(水)に第1学年及び第3学年、11月15日(水)に第2学年を対象に「性に関する指導」LHRを実施しました。生徒は自分の将来について、しっかり考えている様子でした。

生徒からは「グループワークでいろいろな状況を考えることで、相手の立場にたって行動することの大切さがあった。」「性暴力といえば女性が屋外で襲われるようなことだと思っていたけど、実際は男性の被害もあり基本は屋内であるということが意外でした。」「父母からの恩のお話が個人的に特に響きました。生まれてからこれまでとても良くしてもらった命を大切にしていきたいと思います。」

など、さまざまな意見がアンケートで出ており、皆さんにとって、外部の先生方に話していただくことで普段とは違った学習になったと実感できました。

第1学年 デートDV学習会  
(保健福祉局)



第2学年 講演会「性の権利について学ぶ学習会」(クローバー鳥取 繁原 美保さん)



コロナ禍が沈静化しこれまでどおりの生活が戻ってきたことは喜ばしいですが、そのことで人と人の関係についての問題が今後増えるかもしれません。再度考える良い機会にしていきたいと思いました。

